
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【家庭教育学級】 核家族化・少子化・地域の連帯感の希薄化が進む現代社会においては、 

子育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。そこで、“自信を持って、楽しく 

子育てをしてほしい”との思いから、子育てに迷い、悩んでいる親御さん、家庭教育のヒントを 

学びたい親御さんを対象に「子育てや家庭教育について学ぶ場・学ぶ機会」を設けたものです。 

 

雄勝保育所 第２回学習会  ９月２６日（木）   【講話】 

 「じいじもばあばも腕まくり～楽しい楽しい孫育て」  

講師：元東松島市立矢本中央幼稚園長 津田 眞一 氏 

＜内容＞  ○ 読み聞かせを通した子育て講話 

＜感想＞  ・祖父母として考えさせられることも多くあって勉強になり、

よい時間を過ごせました。 

・ふだん何気ない言葉で孫を怒ったりしていましたが、少し言葉を変える

ことで子どもたちの頑張りが生まれることを改めて感じました。 

大谷地保育所 第２回学習会  ９月２６日（木）  【講話】 

「 消防士講話～家庭内における応急手当 」  講師：河北消防署 櫻井 隆博 氏 

＜内容＞  ○ 消防士による応急処置教室 

＜感想＞  ・応急処置の仕方やよくある事故の例など、とてもためになりま

した。今後は慌てずに対応できそうです。 

・身近な場所にも、子どもたちにとっては危険となるものがたくさんあること

を改めて感じました。安全に心掛けて、子どもたちが過ごせるようにしたいと

思います。 

石巻カトリック幼稚園 第２回学習会  ９月２６日（木） 【講話】 

 「 夢と希望をもった子育て～絵本は必要な時に人生をてらす灯～ 」  

                      講師：大ちゃん文庫代表 佐々木 博美 氏 

＜内容＞  ○ 子育て講話 

＜感想＞  ・今まで、子どもへの指示と禁止の言葉ばかりの自分に反省

です。絵本の力を借りたいと思います。 

・自分自身の悩みと重ねる部分があり、大変ヒントをいただきました。自

分をほめることをしたいと思います。 
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和渕保育所 第２回学習会  ９月２６日（木）  【鑑賞】 

 「 祖父母と一緒に人形劇鑑賞 」  講師：ぐるんぱ友の会 代表 髙島 美紀 氏 

＜内容＞  ○ 祖父母と一緒に人形劇を楽しむ 

＜感想＞  ・なつかしい曲やペープサート、人形劇と盛りだくさんの内容

に、孫と一緒に楽しむことができました。 

・テレビ等のデジタル化が進んでいる中、本日のような人形劇等には、とても

温かさを感じました。孫と触れ合いながら、とても楽しい時間を過ごすこと

ができました。 

湊小学校 第１回学習会  ９月２７日（金）  【講話・実技】 

 「 食育講話とおやつ作り 」  講師：石巻市立湊小学校栄養教諭 永沼 淳子 氏 

＜内容＞  ○ 食育講話とおやつ作り 

＜感想＞  ・とても簡単でおいしくできたので、子どもといっしょに

家でも作ってみたいと思いました。 

・２品ともとてもおいしかったです。家でもぜひ作ってみたいです。 

・初めての参加でしたが、とてもためになる内容でよかったです。 

須江小学校 第２回学習会  ９月３０日（月）  【実技】 

 「 親子ビクス 」  講師：okj トータルマスター 佐藤 恵美 氏 

＜内容＞  ○ 親子ビクスを楽しむ 

＜感想＞  ・日頃の運動不足を感じましたが、親子で楽しく体を動か

せてよかったです。 

・久し振りに体を動かし、疲れましたが、楽しかったです。 

・子どもたちがすごく楽しそうでよかったです。 

・日頃体を動かすことがあまりないので、改めて体を動かすことの大切さを感じました。 

向陽小学校 第１回学習会  １０月 ２日（水）  【実技】 

 「 親子でランタン作り 」 講師：NPO法人にじいろクレヨン 代表 柴田 滋紀 氏 

＜内容＞  ○ 親子でランタン作りを楽しむ 

      ・親子での参加でしたが、子どもが自分なりに考えたり工夫したり

と頑張っている姿がよかったです。親も一緒に楽しめたと思います。 

・工程ごとに見本があったので、こんな感じになりますという作品のイメージが

もてて、分かりやすかったです。作業は少し難しかったようですが、楽しく活動

している様子が見られました。 

ひばり幼稚園 第４回学習会  １０月 ３日（木）  【講話】 

 「 言葉はいのちの根っこ 」  講師：母と子の美しい言葉の教育推進委員会 

                      会長 土屋 秀宇 氏 

＜内容＞  ○ 言葉のもつ意味を学ぶ 

＜感想＞  ・すぐにでも生活の中で実践できる内容だったので、

日々の生活を見直す良い機会になりました。 

・大変貴重なお話を聞くことができました。今後の子育てにとても役

立つ内容でした。 

・子どもに対しての話し方が悪くなっていたので、気を付けたいと思

いました。 
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